Colaboran en este número

Elena Álvarez-Buylla

Es licenciada en Biología por la Facultad de Ciencias de la UNAM, maestra en ciencias (Ecología Vegetal) por el Instituto de Biología de la UNAM y doctora en Botánica por la Universidad de California, Berkeley, Estados Unidos. Ha realizado investigaciones en etnobotánica y ecología. Sus áreas de especialidad son la genética molecular y la evolución vegetal. Recibió el Premio de Ciencias Naturales de la Academia Mexicana de Ciencias. En la actualidad es investigadora del Instituto de Ecología de la UNAM.

José Antonio Amozurrutia de Maria y Campos

Es ingeniero químico por la Universidad Iberoamericana y doctor en Sociología por la Universidad de Zaragoza, España. Sus líneas de investigación son el desarrollo de modelos adaptativos para la simulación de problemas sociales y la cultura de información de comunicación y de conocimiento (cibercultur@) para el desarrollo de comunidades emergentes de conocimiento. Es cofundador del Laboratorio de Investigación y Desarrollo en Comunicación Compleja (Labcomplex). En la actualidad es investigador del Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades, de la UNAM

Juan Carlos Barrón Pastor

Es licenciado en Administración por la Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM, maestro en Investigación sobre Estudios del Desarrollo en la línea de educación y desarrollo internacional, y doctor en Filosofía del Desarrollo Internacional por la Escuela de Desarrollo Internacional de la Universidad de East Anglia (DEV-UEA), Reino Unido. Dirige el proyecto de investigación "Medios masivos de comunicación en América del Norte: México en el imaginario social estadunidense y canadiense". Actualmente es investigador del Centro de Investigaciones sobre América del Norte de la UNAM.

Norma Blazquez Graf

Es licenciada en Psicología por la Universidad Anáhuac, maestra en Ciencias, especialidad en Fisiología y Biofísica por el Centro de Investigación y Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional y doctora en Filosofía por la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM. Sus líneas de investigación son ciencia, tecnología y género, así como filosofía feminista. Es investigadora y directora del Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades de la UNAM.

Roberto Follari

Es licenciado y doctor en Psicología por la Universidad Nacional de San Luis, Argentina. Ha sido director de la maestría en Docencia Universitaria de la Universidad de la Patagonia y profesor invitado de posgrado en la mayoría de las universidades argentinas, además de otras de Ecuador, Venezuela y México. Es autor de 14 libros publicados en diversos países, y de más de 150 artículos en revistas especializadas en filosofía, educación y ciencias sociales. Es profesor de epistemología de las ciencias sociales de la Universidad Nacional de Cuyo. En la actualidad dirige la maestría de Estudios Latinoamericanos en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de dicha universidad.

Alejandro Frank Hoeflich

Es licenciado, maestro y doctor en Física por la Facultad de Ciencias de la UNAM. Realizó estancias sabáticas en el Laboratorio Nuclear de Brookhaven en la Universidad de Yale, en el departamento de Física Atómica, Molecular y Nuclear de la Universidad de Sevilla, y ha realizado numerosas estancias en el laboratorio nuclear europeo de GANIL, en Francia. Su especialidad es la física nuclear y la utilización de métodos de simetría en diversos campos de la física. Recibió el Premio Nacional de Ciencias y Artes, en el área de Ciencias Físico Matemáticas y Naturales. En la actualidad es investigador del Instituto de Ciencias Nucleares de la UNAM.

Rolando García Boutigue

Profesor Normal en Ciencias por la Escuela Normal de Profesores, Buenos Aires, realizó estudios de física y matemáticas, en la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, Universidad de Buenos Aires; Master of Arts por la Universidad de California en Los Ángeles (UCLA) y doctor en Física con especialidad en Hidrodinámica y Termodinámica de la atmósfera por la UCLA. Sus líneas de investigación fueron epistemología y filosofía e historia de la ciencia. Profesor Emérito y Doctor *Honoris Causa* de la Universidad Buenos Aires y Doctor *Honoris Causa* de la Universidad Nacional de Cuyo (Mendoza, Argentina). Fue investigador del Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades de la UNAM.

María Haydeé García Bravo

Es licenciada en Ciencias de la Comunicación por la Universidad de San Luis Potosí, maestra en Antropología Social por la Escuela Nacional de Antropología e Historia y maestra en Historia y Patrimonio por la Universidad Paris 1 Pantheon-Sorbonne, en el marco del programa internacional Master Erasmus Mundus TPTI. Sus áreas de interés comprenden la epistemología y la historia de la ciencia. En la actualidad es coordinadora del Diplomado de Actualización Profesional en Investigación Interdisciplinaria del Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades de la UNAM.

Yves Lenoir

Es doctor en Sociología. Sus trabajos de investigación tratan de la interpretación de los profesores de primaria del currículum escolar, el análisis de sus prácticas en el aula y el estudio de la tensión entre instrucción y socialización. Fue presidente de la Asociación Mundial de Ciencias de la Educación (AMCE). Es Comendador de la Orden de la Corona y profesor titular de la Universidad de Sherbrooke (Quebec, Canadá). Actualmente es el titular de la Cátedra de Investigación de Canadá sobre la Intervención Educativa (CRCIE), subvencionada por el Consejo de Investigación en Ciencias Humanas (CRSH).

Margarita Maass Moreno

Es licenciada en Restauración de Bienes Muebles por el Instituto Nacional de Antropología e Historia, licenciada en Historia por la UNAM, maestra en Comunicación y doctora en Ciencias Sociales por la Universidad Iberoamericana. Sus líneas de investigación son Cibercultura y comunidades de conocimiento, cultura de comunicación y Cibercultura y memoria. Es cofundadora del Laboratorio de Investigación y Desarrollo en Comunicación Compleja (Labcomplex). En la actualidad es investigadora del Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades, de la UNAM.

Ricardo Mansilla Corona

Es licenciado en Matemáticas por la Universidad de La Habana, Cuba, maestro en Ciencias Económicas por la University of Carleton, Canadá, y doctor en Matemáticas por la Universidad de La Habana. Sus áreas de especialidad son la econofísica, evolución del ADN, complejidad de las series financieras y la modelación computacional de fenómenos sociales. En la actualidad es investigador del Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades, de la UNAM. Es coordinador del Programa de Investigación Ciencia y Tecnología de este Centro.

Olga Pombo

Es licenciada en Filosofía por la Facultad de Artes de la Universidad de Lisboa, maestra en Filosofía Moderna de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de la Universidad Nueva de Lisboa y doctora en Historia y Filosofía de la Educación por la Facultad de Ciencias de la Universidad de Lisboa. Fue coordinadora de la Sección Autónoma de Historia y Filosofía de la Ciencia de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Lisboa. En la actualidad es profesora de la Sección de Historia y Filosofía de la Ciencia. Es presidenta del Centro para la Filosofía de la Ciencia de la Universidad de Lisboa.

Juan Carlos Villa Soto

Es licenciado en Psicología por la UNAM, maestro en Economía y Gestión del Cambio Tecnológico por la UAM-Xochimilco y doctor en Estudios Latinoamericanos por la UNAM. Su trabajo de investigación se ha enfocado en temas de política científica y tecnológica, cultura científica y teoría y práctica de la interdisciplina. Es coordinador del Diplomado de Actualización Profesional en Investigación Interdisciplinaria del Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades de la UNAM.